



PREVENCIÓN DEL ESTREPTOCOCO

Los recientes casos relacionados con la bacteria *Streptococcus pyogenes*, comúnmente conocida como “Estreptococo”, han generado inquietud entre ciertos sectores de la población.

Si bien puede afectar a adultos, la Asociación de Pediatría señala que en su forma benigna se trata de una patología muy frecuente en niños, principalmente entre los 4 y 10 años, es el agente más frecuente en las anginas bacterianas, y detectada a tiempo y con el tratamiento adecuado son poco comunes los casos graves recientemente informados.

Para conocer más acerca de esta enfermedad, y llevar tranquilidad a sus afiliados La Mutual ha preparado el siguiente material preventivo.

¿QUÉ ES EL ESTREPTOCOCO?

Se trata de una bacteria causante de un amplio espectro de manifestaciones que van desde cuadros leves como faringitis, anginas o escarlatina, aunque -dependiendo de la cepa- puede llegar a producir manifestaciones más graves como neumonía o el shock tóxico.

¿CÓMO SE CONTAGIA?

Se transmite por contacto directo entre dos personas por vía área/respiratoria. Asimismo, puede ingresar al organismo por lesiones en la piel como las causadas por la Varicela. El tracto respiratorio superior y la piel son los mayores reservorios.

¿CUÁLES SON LOS GRUPOS DE RIESGO?

Existen factores que hacen más frecuente su aparición en niños: haber tenido varicela recientemente, infecciones en la piel y partes blandas, infección de herida quirúrgica, infecciones virales previas o alguna condición que comprometa la inmunidad de la persona.

¿CUÁNDO CONCURRIR AL MÉDICO?

- Fiebre elevada o mal estado general.
- Dolor de garganta.
- Marcado decaimiento.
- Rechazo al alimento.
- Erupción en la piel, o cambios de coloración en la misma.

Si bien las autoridades sanitarias subrayan que no se trata de un brote, ante cualquier duda concorra a su profesional de confianza